
 

   

 

Neues aus der Primarschule Rickenbach 

Der Start in das neue Schuljahr ist bereits vor einigen Wochen erfolgt. Und auch für 
die Schulpflege bringt das neue Schuljahr einige Herausforderungen. Das 
Volksschulgesetz schreibt vor, dass Schulen eine institutionalisierte Form der 
Elternmitwirkung haben. Nachdem sich unser Elternforum mangels Kandidaten 
aufgelöst hat, arbeiten wir nun daran einen Elternrat einzurichten. Damit dieses 
Vorhaben erfolgreich umgesetzt werden kann, haben wir uns auch von dem 
ehemaligen Präsidenten des Elternrates der Sek Rickenbach, Erwin Fink, beraten 
lassen. So hoffen wir, dass wir uns schon bald auf die Zusammenarbeit mit einem 
motivierten Elternrat freuen können. 

Ausserdem arbeiten wir daran, dass wir ab dem nächsten Schuljahr an unserer 
Schule einen Schulsozialarbeiter oder eine Schulsozialarbeiterin zur Verfügung 
haben werden. Auch diese Dienstleistung wird vom Volksschulgesetz 
vorgeschrieben, sofern der Bedarf dafür ausgewiesen ist. Wir sehen den Bedarf für 
Schulsozialarbeit als klar gegeben und haben deshalb das Projekt gemeinsam mit 
der Primarschule Ellikon und der Sek Rickenbach in Angriff genommen. Wir können 
dadurch zum Teil auf bereits bestehende Strukturen der Sek zurückgreifen. Das 
Angebot wird voraussichtlich an der nächsten Schulgemeindeversammlung dem 
Stimmbürger vorgelegt. 

Projekt Mehrzweckhalle 

Der Bau der Mehrzweckhalle schreitet sichtbar voran. Finanzen und Termine sind 
nach vor gut auf Kurs. Die Bauarbeiten bringen aber immer wieder kleinere 
Herausforderungen für die Schule mit sich. Insbesondere wenn es darum geht einen 
sicheren Schulweg zu ermöglichen. Insgesamt sind wir mit dem Projektverlauf aber 
sehr zufrieden. Grossen Anteil an dieser erfreulichen Situation hat Reto Kunz, der 
sich für die technische Projektleitung verantwortlich zeichnet.  
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